



La PDI capturó a miembros del Tren de Aragua que operaban en la región

Detectives del grupo Microtráfico Cero MT-0 de la Policía de Investigaciones capturaron a tres sujetos, todos de nacionalidad venezolana y con su situación migratoria irregular en Chile, que pertenecerían a una facción del Tren de Aragua que realiza sus actividades delictuales en la quinta región.

Antes, en Viña del Mar, donde operaba bajo la denominación Tren del Mar, la misma banda fue

desarticulada en agosto pasado, en un procedimiento que terminó con la detención de 34 personas.

El jefe regional de la PDI, prefecto inspector Guillermo Gálvez, explicó que los tres detenidos de ahora cumplían labores de carácter logístico en la organización, específicamente realizando el acopio de sustancias ilícitas en el sector de Porvenir Bajo, en el cerro Playa Ancha de la ciudad de Valpa-

raíso, razón por la cual, al momento de su captura, tenían en su poder cocaína, ketamina y cannabis sativa.

El mando policial agregó que no descarta que continúen las detenciones de sujetos vinculados a esta organización criminal, dado que siguen las diligencias tendientes a desarticular completamente esta facción de esta red delictual internacional.

Por su parte, el Fiscal José Uribe, manifestó que las

diligencias en conjunto con la PDI se desarrollan de forma continua, con el objetivo de desarticular bandas extranjeras con alto poder de fuego, agregando que la investigación tiene carácter secreto, por la complejidad de las diligencias y al hecho de que los delincuentes están actuando de forma más discreta, debido a los reiterados golpes dados a la organización por la PDI en conjunto con el Ministerio Público. ✪